
 

Mocions presentades a l’Ajuntament com a grup polític Unidos Por 

 Planes del Rei. Representant de la Llista Electoral  i regidor  Oscar 

Serrano i Daura, amb DNI 39.881.894D 

 Pido sea expuesto en el prox. Pleno extraordinario 

En el ayuntamiento de Pratdip lo siguiente: 

pàg. 1/2 

1º  Moción en la cual se pide lo siguiente 

 - Que el ayuntamiento asuma  como hace en el propio pueblo, las vías de agua de la Urbanización 

 - con sus posibles reparaciones de maquinaria, ya sea electrónica o electromecánica. 

- la comprobación y actuación sobre los depósitos existentes dentro  la Urb. con la limpieza y  salubridad de los mismos. 

- Como també la Font del Sabate y el pozo de les Sorts, desde sus puntos de partida y conducción hasta el depósito de la 
Urb. 

- Que el precio del consumo y mantenimiento de cánones en todos los aspectos sea  igual en todo el municipio, en litros, en 
tramos, en  mantenimiento, contadores, luz de los pozos, luz  de les bombas y otros etc.  

- hacerse cargo de  toda posible avería, reparación etc.  Dentro la urbanización en tota las vías de agua vecinal.  

 

Todos somos vecinos del mismo municipio,  por tanto pedimos los mismos derechos básicos pera ha todos 

 

2º Moción en la cual se pide lo siguiente 

 Que el ayuntamiento se haga el cargo de la depuradora de la urb de las Planas del Rey, en cuando a su y buen 

funcionamiento como dar la seguridad ante la salud pública, como ante organismos de control como pueden ser 

la ACA y otros. Sin cargo a los vecinos evidentemente. Aunque como está escrito hasta que el núcleo de Pratdip 

tenga su propio proyecto de su depuradora y allí sean incluidos también las reformas a hacer si se necesitan en 

la depuradora de la Urb. Incluidas dentro de las subvenciones Municipales para la misma finalidad y 

cumplimiento de las normativas vigentes. 

3º  Moción en la cual se pide lo siguiente 

 Que el ayuntamiento reclame con urgencia a las empresas correspondientes de suministro Electric el 

mantenimiento y limpieza de las líneas de las Llanuras del Rey por el peligro inminente de los cableados caídos, 

destensados y enredados en los árboles y ramas caídas sobre el cableado, etc .. el peligro de incendios se 

presente siempre, y la protección, limpieza y prevención de estas es vital, y evitar los cortes continuos eléctricos 

que se sufren continuamente, como no el también hacerlas evidentes como ayuntamiento.  

 

 

 



 

Pàg. 2/2 

 

4º  Moción en la cual se pide lo siguiente 

Que el Ayuntamiento tome acción definitiva, evidentemente por los permisos de obra donantes en los años, sobre 

todas las parcelas • las abandonadas o desocupadas tan en la suciedad y el riesgo que conlleva como por su 

salubridad y seguridad a posibles temas como incendios, de años por escombros, bailados y de daños 

personales etc. Después de muchos años pidiéndolo creo que es una responsabilidad municipal y se debe actuar 

5º  Moción en la cual se pide lo siguiente 

Que el ayuntamiento, tome la responsabilidad medioambiental también en todo el municipio con el tema de "la 

Procesionaria" algo que está totalmente abandonada también y es muy necesario actuar lo antes posible, ya que 

nuestros bosques como los pinos dentro de los núcleos urbanos están totalmente desprotegidos, pido actuar con 

celeridad sobre este tema medioambiental y de salud pública, de ahora en adelante. 

6º  Moción en la cual se pide lo siguiente 

Que el ayuntamiento se haga cargo absolutamente de la recogida existente en Planas del Rey, parcela • la de 

propiedad también Municipal, con mantenimiento, higiene, bailado y la responsabilidad de su control tanto de los 

vaciamientos como de la recogida de los materiales allí depositados sin cargos los vecinos, como igual al pueblo 

se hace. 

7º  Moción en la cual se pide lo siguiente 

Que el ayuntamiento tenga el mantenimiento de las zonas verdes, zonas comunes de la urbanización, tanto en el 

control de riego, limpieza y mantenimiento de las mismas como se hace en el pueblo. También de la replantación 

/ sustitución de árboles, plantas y otros como en el pueblo de Pratdip. Siempre mejorando y manteniendo la 

unificación de conservación de todo jardín de zona común de ahora en adelante y vado que en el pueblo. 

8º Moción en la cual se pide lo siguiente 

Que el ayuntamiento solicite y tome con urgencia un seguro de Responsabilidad civil y en tercero por toda la 

Urbanización, ya que no ni existe, podríamos tener graves problemas en cualquier momento y fuera ley, al igual 

que en el pueblo.  

 

Que dentro de los plazos legales, que en el próximo pleno sean incluidos como puntos del orden del día las 

cuestiones arriba expuestas y punto por punto pasarlas a su votación, además y teniendo en cuenta que no está 

hecho ni decidido el presupuesto municipal, todas éstas sean ejecutadas dentro del año 2018.  

 

Oscar Serrano i Daura,  Junta Electoral Unidos por Planes del Rei 

Regidor del ajuntament de Pratdip. a data 18 de Gener de 2018 

 


